
记者核实：
昨日中午 1点，记者来到了桐柏路上的万

福花园小区。
在26号楼院内，被挖开的一道道的沟渠遍

布在每个门洞旁，挖出的土堆放在一旁，几根长
长的白色管道从沟里延伸出来。

不仅 26号楼，每一栋楼院内都是如此，因
为下雨的原因，小区的路面泥泞不堪。

在一楼洞门前记者看到，一个写着“在此施
工注意安全”的蓝色警示牌插在土里。

“院里一下雨都是泥，一刮风都是土，自来
水户表改造对我们来说是一件好事，但这活都干
几个月了，把这院里弄得又脏又乱，让人心里不
舒服，希望工程快点完工，还给我们一个干净整
齐的小区。”居民说。

部门回复：
昨日下午，记者电话联系到了负责该项目

的郑州自来水管道工程公司。

“施工几个月了，我们也很急，谁不想早点
完工。”

一名工作人员说，因为该小区属于旧楼，管
道都走室内，所以必须入户进行施工。

“小区有 1000多户人家，住的大部分都是
出租户，许多人平时都不在家里，如果说二楼的

住户不在家，三到七楼都不能进行安装，你可以
跟着我们走走，我们每天都是挨家挨户敲门，工
作实施起来也有困难。”

工作人员说，他们能做的只有和小区的物
业公司协调，通过物业公司通知到每家住户。

见习记者 柴琳琳 文/图

11月24日至30日，ZZIC共交办249项，办
结336项（包括本周以前交办事项）。

ZZIC在《郑州晚报》开通的“民意直通车”
栏目，本报送交的300余个问题已得到解决。

公司大门占压人行道将整改
网友反映：高新区瑞达路河南煤化集团

—煤气化公司的大门占压人行道多年，过往
行人只能走机动车道，强烈要求有关部门调
查处理。

ZZIC交办高新区并持续跟踪，经与高新
区、煤化公司多次协调，该公司已同意整改，拆
除坡道两侧的墙栏，将坡道两侧改为顺坡并与
人行道相接，预计12月中旬整改到位。

暖气管道漏水泡坏屋已赔偿
网友反映：我在郑东新区阿卡迪亚社区新

装修的房子，目前尚未入住，也没有开通暖气，
更没要求开启暖气阀门，不知为何我家的暖气
管道哗哗漏热水，整个屋子被泡得不成样子。

经ZZIC协调，热力公司主动上门对网友反
映的问题进行协商解决。目前，热力公司已与
当事人就赔偿事宜达成了共识。

最难行的天明路已经修补好
网友反映：市区最难行的路段莫过于天

明路（东风路-群办路），经过雨雪侵袭，路面
的破损越发严重，请有关部门尽快修复。

经督办，市城管局于 11月 22日开始集中
对天明路的严重病害区域实施修复，截至目

前已修复坑槽共计 40余平方米，基本确保道
路顺畅。

淮南街大车肆虐被责令整改
网友反映：淮南街（汉江路-长江路）因

二七万达施工，大车肆虐，尘土飞扬，建议政
府快速治理，还市民一个良好的出行及生活
环境。

经协调督办，二七区执法大队渣土管理中
队于 11月 24日和 25日连续在淮南街路段巡
查，对二七万达工地配送混凝土的土罐车进行
严肃治理，暂扣混凝土罐车一台（车牌号：豫
A93759）。同时，向施工单位下达责令整改通
知书，责令其立即将污染路面进行清理，恢复路
面原貌。 晚报记者 汪永森

郑上路西四环外
慢车道垃圾已清理

本报讯 2日，本报报道了郑上路西
四环外慢车道上垃圾堆成“山”。

昨日下午，市民沈女士打来电话说，
慢车道上的垃圾已经清理。

记者联系了须水办事处的李科长，
对方表示，郑上路是市里管理的，但是两
边慢车道的责任划分一直都不清楚。

对于这次报道的慢车道垃圾，须水
办事处首先进行了清理，然后会和上级
部门以及市政道路管理部门进行沟通协
调，确定责任划分，并及时给予回复。

见习记者 小刘涛

航海路桐柏路口
断掉的线杆已移走

本报讯 11月 30日，本报报道了航
海路桐柏路口西南角的线杆断了。

之后记者联系了电信、联通、铁通、
广电公司的工作人员，但是几家公司都
表示那不是他们的线杆。

12月2日下午，有市民打电话反映，
那根断掉的线杆已经被弄走，但是不清
楚具体是哪家公司弄走的。

见习记者 小刘涛
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记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

如果您遇到这类问题
可以通过以下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753
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工四街附近占道经营
加大清理执法力度

本报讯 2日本报报道了工四街商
贩占道一事。昨日，人民路街道办事处
回复说，针对丹尼斯商场周边占道经营，
办事处多次组织联合行动进行清理，为
避免激化矛盾，根据上级对小商贩治理
要疏堵结合的精神，将周边小商贩清理
到背街小巷有序经营，保证周边的环境，
不允许商贩将垃圾扔至家属院内。

另外，加大清理执法力度，向每个商
户发告知书，组织商户代表发倡议签订
承诺书，对商户进行百分制评比。

见习记者 柴琳琳

郑大市场南街3号院
垃圾已经清走了

本报讯 2日，本报报道的郑大市场
南街 3号院内污水横流，垃圾很长时间
无人清理一事，当天下午已解决。

大学路办事处工作人员说，当天下
午就已经派人清理了垃圾。

3日下午，记者再次来到了 3号院
内，环境也比从前大有好转，没有了垃圾
成堆的现象。 见习记者 柴琳琳

市民反映：
昨日，市民赵先生反映，桐柏路万福花园

小区内今年7月底开始进行自来水户表改造
工程，已经过去近5个月了，但工程一直未能
完工，被挖开的路面坑坑洼洼，给居民出行带
来不便。

晚报送交ZZIC的300多个问题都解决了

“最难行”的天明路已修补好

市民反映：
昨天上午，朱先生说，市车辆管理所门口，

窨井冒污导致路面被淹，出行很不便。

记者核实：
昨日上午 10点，记者来到现场看到，污水

绵延数百米，水面漂着塑料袋等垃圾，办理业
务的车辆小心翼翼地通过。不少在此等公交
的市民站在快车道上，十分危险。过往车辆为
避开积水，挤在道路中间，不少性急的司机开
始按喇叭催促，现场秩序相当混乱。

污水带形成的罪魁祸首是南侧一个窨井不
停往外冒污，而窨井盖则不知去向，上面插着几
根木棍及警示标志。

“污水积存给前来审车的市民带来很多不
便。”车管所门卫说，窨井盖一周前被大车轧坏，
加上下水管道堵塞，污水便不停冒出。

“为方便市民办理业务，我们当天便向市政
部门反映此事。”他说，市政部门也派人疏通过，
但污水外溢一直未得到根治。

下午，12319城管服务热线工作人员说尽快
派人核实再处理。 见习记者 鲁慧 文/图

车管所门口 窨井盖丢失，不断冒污水


